

**Xinhua. 2006. "Consortio chino administrará puerto de Manta en Ecuador".**

**Xinhua, noviembre 11**

QUITO, 10 nov (Xinhua) -- El consorcio chino Hutchison Port recibirá el próximo 17 de noviembre la administración total del Puerto de Manta, en el suroeste de Ecuador, por un lapso de 30 años.

En su proyecto Hutchison Port planea transformar la terminal mantense en un megapuerto de transferencia internacional de carga en Sudamérica, con una inversión estimada en 468 millones de dólares.

La Autoridad Portuaria de Manta (APM) y el consorcio chino firmarán el contrato de concesión en los próximos días, con lo cual culminará el proceso de licitación para elegir a un operador.

En una ceremonia especial que se efectuará a las 11:00 horas (tiempo local) en sus instalaciones, el directorio de la APM entregará la administración del puerto por un lapso de 30 años a Terminales Internacionales del Ecuador (TIDE), compañía local que creó la firma china para operar la terminal.

A la cita está prevista la asistencia del presidente de Ecuador, Alfredo Palacio, así como la de varios ministros de su gabinete y miembros del directorio de la APM.

Se trata de uno de los proyectos de aguas profundas más importantes que se en la costa ecuatoriana; el otro proyecto que se construye bajo la modalidad de concesión es el de Posorja, en la provincia del Guayas, a cargo de otra compañía. Fin